

Pressemitteilung:

FC Bayern Youth Cup: Harras Bulls gewinnen – „Team Germany“ bereit fürs Weltfinale

Mehr als 70 Nachwuchskicker der „interkulturellen straßenfußball-ligen“ kämpften beim von buntkicktgut veranstalteten Sichtungsturnier auf dem FC Bayern Campus an der Ingolstädter Straße um die Nominierung für das „Team Germany“. Am 13. Mai findet das Weltfinale des international besetzten FC Bayern Youth Cups in der Allianz Arena statt.

München, 10. Mai 2018 – Die Spannung war spürbar. Die jungen Fußballer konnten es kaum noch erwarten. Auf dem FC Bayern Campus fand das „National Final Germany“ statt. Es war das finale Sichtungsturnier, in dem sich mehr als 70 Nachwuchskicker für das von Bayern München und buntkicktgut aufgestellte Team Germany qualifizieren konnten.

Das Team Germany nimmt am 13. Mai mit neun anderen „Nationen-Mannschaften“ am „World Final“ in der Allianz Arena teil. Im Weltfinale des FC Bayern Youth Cups spielen U16-Auswahlmannschaften aus China, Polen, Nigeria, Kolumbien, Singapur, aus den USA, Indien und Thailand sowie das Team Germany und das deutsche Team Kids Club um die begehrte Trophäe.

Das Team Germany wird aus Spielern der interkulturellen Straßenfußball-Ligen bestehen: Spieler, die aus unterschiedlichen Nationen und Kulturen stammen, die ihre Wurzeln oft auch in Ländern wie Togo, Afghanistan, Eritrea, Türkei, Kroatien oder Albanien haben und die von buntkicktgut gefördert werden.

Der Auswahlmodus umfasste vier Qualifikations- und zwei Relegationsturniere, bei denen U16-Mannschaften der interkulturellen Straßenfußball-Ligen um die Startplätze für das „National Final Germany“ kämpften. Die Sieger waren direkt qualifiziert, vier weitere Plätze wurden in Relegationsrunden ausgespielt.

Acht Mannschaften waren beim Finale des FC Bayern Youth Cup Germany dabei: Blumenburg United, MSW Juniors, Awo Jugendwohnen Giesing, FC Interculturale, Harras Bulls, Checkpoint Landshut, Waisenhaus Neuhausen und Blue Angels (die komplette Statistik des Turniers auf www.buntkicktgut.de).

Vor Bayern-Legende Klaus Augenthaler sowie den buntkicktgut-Trainern Tammo Neumann, Oussman Kofia und Rüdiger Heid zeigten die buntkicker auf den Plätzen des FC Bayern Campus, was sie können. „Ich will hier keine Einzelaktionen und harte Attacken sehen“, stimmte Augenthaler die Teams ein. „Ihr habt es bis in die Finalrunde geschafft, ihr seid bereits alle Gewinner. Ich will vor allem sehen, was ihr als Mannschaft drauf habt – und, dass ihr Respekt vor euren Mitspielern und Gegner habt.“

Die Worte des Weltmeisters von 1990 kamen an, es wurde mit viel Einsatz, aber immer fair Fußball gespielt. Das galt für die Vorrunden-Spiele wie für die K.-o.-Phase. Im ersten Halbfinale musste der FC Interculturale, überlegener Sieger der Gruppe A, gegen Checkpoint Landshut ins Elfmeterschießen gehen - und verlor 2:3. Im zweiten Duell schlugen die Harras Bulls die MSW Juniors 2:1.

Auch das Endspiel konnte erst im Elfmeterschießen entschieden werden, mit dem glücklicheren Ende für die Bulls (5:4). Nach der Siegerehrung verlasen Klaus Augenthaler und die buntkicktgut-Trainer die Nominierungen für das Team Germany. „Ich war für den FC Bayern Youth Cup in der ganzen Welt unterwegs“, erklärte Augenthaler, „und kann nur sagen: Die Jungs hier haben auf einem sehr guten Level gespielt. Die buntkicktgut-Spieler halten international voll mit. Sie brauchen sich mit dem Team Germany beim Weltfinale in der Allianz Arena auf keinen Fall verstecken.“

„Jedes Jahr aufs Neue ist der FC Bayern Youth Cup ein ganz großes Highlight für unsere Spieler, da sind alle enorm engagiert. Für unsere soziale und pädagogische Arbeit stellt der FC Bayern Youth Cup eine enorm wichtige Säule dar“, sagt Rüdiger Heid, Leiter und Mitgründer von buntkicktgut. „Das World Final und auch das National Final Germany geben unseren Straßenfußballern die Chance, sich zu zeigen und die Luft der großen, weiten Profiwelt zu schnuppern. Ohne den FC Bayern München, der uns seit vielen Jahren partnerschaftlich unterstützt, wäre das so nicht möglich. Karl-Heinz Rummenigge, der Vorstandsvorsitzende des FC Bayern, hat mir gerade erst zugesichert, dass buntkicktgut bis 2020 am Youth Cup teilnehmen kann. Da eine solche Teilnahme auch mit Kosten verbunden ist, möchte ich mich für die damit verbundene Spende beim FC Bayern München und persönlich bei Karl-Heinz Rummenigge im Namen unserer Jugendlichen sehr bedanken. Wir wissen es sehr zu schätzen, dass der deutsche Rekordmeister seine gesellschaftliche Verantwortung ernst nimmt.“

Wer es von den 16 ausgewählten Jungs in den 10er-Kader von Team Germany für den 13. Mai geschafft hat, steht nach letzten Trainingseinheiten nun fest. buntkicktgut-Coach Tammo Neumann berief folgende Spieler für das Team Germany:

Thanh Tran Duy, Marvin Nawrath, Europe Suksumrit, Antonjo Prgoment, Aziz Ouro-Agrignan, Biankadi Lima, Selim Magat, Yazid Tambo, Francis Ejukonemu, Aimé Kalenga-Mutobo.

Kostenlose Tickets für das Weltfinale des Youth Cups am 13. Mai in der Allianz Arena können über team@buntkicktgut.de bestellt und bei buntkicktgut abgeholt werden.

DAS ist buntkicktgut:

Die interkulturelle Straßenfußball-Liga aus München bringt junge Menschen verschiedenster kultureller, sozialer und nationaler Herkunft zusammen – und das nun schon seit 1997. Im Sommer wie im Winter. Mit dem Ball lernen die Kinder und Jugendlichen im sportlichen Spiel, das gegenseitige Toleranz und Fairness die Grundlage für friedliche Interaktion sind. Sie sind die Macher der Liga – als Spieler, im Liga-Rat, als buntkicker-Redakteur, Schiedsrichter oder Street Football Worker. Partizipation, Integration und Identifikation sind die Grundsäulen von buntkicktgut. Die Wurzeln liegen dabei in der Münchner Flüchtlingsarbeit der 90er Jahre, als nicht nur der „Jugoslawienkrieg“ für eine neue Einwanderungswelle sorgte. Dieser Herausforderung begegneten Rüdiger Heid und seine Mitstreiter mit Fußball und einer organisierten Liga für Flüchtlinge, die mittlerweile jedem offensteht. Neben München gibt es weitere buntkicktgut-Standorte in Berlin, Düsseldorf, Dortmund, Hamburg, Ludwigshafen am Rhein, Niederbayern, Oberschwaben, Zürich und Basel. Über 4.500 Jugendliche werden so pro Woche von buntkicktgut in ganz Deutschland erreicht. Kinder aus aller Welt – durch den Fußball verbunden und vereint.

Das ist der FC Bayern Youth Cup:

Seit 2012 wird der FC Bayern Youth Cup veranstaltet. 2018 werden an dem internationalen Kleinfeld-Jugendturnier Auswahlmannschaften der Altersklasse U16 aus China, Singapur, USA, Indien, Thailand, Polen, Kolumbien, Nigeria und Deutschland teilnehmen. Über Qualifikationsturniere in den einzelnen Ländern konnten die Teams jeweils das Landesfinale erreichen, auf diesem wurden die Nachwuchskicker von Repräsentanten des FC Bayern München, beispielsweise von Klaus Augenthale und Bixente Lizarazu, sowie Jugendtrainern des FC Bayern München gescoutet und für das Auswahlteam ihres Landes benannt. Die ausgewählten Jugendlichen reisen für ein fünftägiges Trainingslager nach München und vertreten ihr Land beim Weltfinale am 13. Mai in der Allianz Arena. Titelverteidiger 2018 ist Thailand. Das „Team Germany“ besteht aus Spielern der „interkulturellen straßenfußball-ligen“ von buntkicktgut. 2014 konnten sie das Weltfinale gewinnen.

buntkicktgut – presse
sebastian schulke
s.schulke@buntkicktgut.de
01577-522 67 38